



Système de traitement révolutionnaire inauguré dans la région de l'Est : Une avancée majeure pour l'industrie minière au Cameroun

Le ministère des Mines, de l'Industrie et du Développement technologique a récemment inauguré la première unité de traitement en vase clos du minerai d'or à Kana, dans la région de l'Est, en partenariat avec les sociétés Codias, Yucam et Xin Wang, comme rapporté par Investir au Cameroun. Cette nouvelle technologie révolutionnaire devrait permettre une production à plus de 90%, augmenter les réserves nationales et réduire l'empreinte environnementale tout en luttant contre le travail des enfants dans les mines.

Le gouvernement vise la systématisation de ce procédé et a déjà planifié l'installation de plusieurs nouvelles unités de traitement en vase clos dans divers sites miniers, dans le but de professionnaliser et de rendre plus respectueuse de l'environnement l'exploitation minière de l'or au Cameroun, conformément aux normes internationales.